## Herzliche Gratulation - Sharon









m 30. März 2016 feierte Sharon seinen 20-igsten Geburtstag. Er gehört zum «Urgestein» der axpo-PluSport-Gruppe Wiggenhof, Rorschacherberg/Goldach, und ist seit der Gründung vor neun Jahren dabei. Als Ostschweizer ist er – wie könnte es anderst sein – Fan des FC St.Gallen. Sharon kennt man auch vom Fernsehen her, trat er doch zusammen mit seiner Mutter vor zwei Jahren in der SRF-Sendung «mitenand» und ebenfalls 2014 im TV-Ostschweiz, zu einem Beitrag über die Mannschaft Wiggenhof, einer Institution der HPV Rorschach Sonderschule Wiggenhof, (Jugendliche mit Handicap) die einmal pro Woche ein zweistündiges Training und pro Saison an drei bis vier Turnieren – organisiert von PluSport mit dem Partner axpo – absolvieren. Beim FC Zürich ist er auch kein Unbekannter und hatte mit der Schweizermeister- und Championsleague erprobten Damen-Mannschaft bei einem Photoshouting im Letzigrund und an Turnieren in Kloten – für Mannschaften mit Handicap – bei dem sie als Schiedsrichterinnen agieren, Kontakt.





nd deshalb ist seine Sympathie zum FC Zürich auch nicht verwunderlich. Die Geburtstagsparty von Sharon ging am Samstag, 2. April 2016 mit 30 Gästen in Horn TG über die Bühne. Der Zufall wollte es, dass die Herrenmannschaft des FC Zürich an diesem Abend gegen das Fanionteam des FC St.Gallen im Letzigrund anteten konnte. Die Trainer der Wiggenhof-Mannschaft fragten sich, was man Sharon als fussballbegeisterten schenken könnte. Da trat ein Fussball mit allen Unterschriften des FC St.Gallen in den Vordergrund, den Trainer Urban Auer organisieren konnte. Andreas Willi nahm Kontakt mit Monica Binder, Leiterin Sponsoring bei axpo Holding auf und sie konnte je ein Leibchen des FCZ-Fanionteams der Damen, mit der Rückennummer 20, von Fabienne Humm und der Herren, mit der Rückennumer 12, dem früheren russischen Nationalmannschafts-Rekordtorschützen Aleksandr Kerzhakov, der im Winter 2015/2016 zum FCZ wechselte, mit allen Unterschriften zusenden.

Bei der Ball- und Leibchen-Übergabe an **Sharon** war das Resultat des Spiels im Letzigrund noch nicht bekannt. War es Zufall, dass die Nummer 12, **Kerzhakov** in der 91. Minute das 4:0 für den **FCZ** gegen den **FCSG** schoss.

Die FCZ Frauen konnten das Spitzenspiel gegen die FC Luzern Frauen ebenfalls mit 2:1 für sich entscheiden.





Trainer der axpo-PluSport-Gruppe Wiggenhof, Andreas Willi, bei der Leibchenübergabe an Sharon.











Trainer der axpo-PluSport-Gruppe Wiggenhof, Urban Auer, bei der Ballübergabe an Sharon.







Petra Jung, Mutter von Sharon beim Gruppenbild mit Sharon und den Trainern.









Die PdF-Datei mit den Impressionen zu Sharons Geburtstag sind auch auf der Homepage des FC Goldach www.fcgoldach.ch und unter www.hpv.ch>Bilden>Sonderschule aufgeschaltet.